
 

 

 

 

  

                              

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

島のひろば
２０２４年４月７日 

日本共産党 

新島支部・式根島支部 

発行：綾とおる事務所 

０４９９２－7―0381 

綾とおる議員 ３月議会報告

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

式根島での眼科専門診療の早期実施を！ 

村長 「年 2～3回の実施を考えています」   
<綾議員>高齢化が進み、船での移動はますます困難になる。 

医師確保を決断し、6年度中に一日も早い実施を！ 
<村長>年 2～3回式根島での実施を考えている。高齢化 

率の高さから式根島で実施が必要。6年度機器購入 

の申請、7年度購入と併せ準備していきます 

 

 

 

 

 

 

   

 

 

 

<綾議員>子育て支援として、負担軽減の重要性は明らか。学校

給食費無償化は英断であり、敬意を表する。*1～2 歳児、

保護者の就労要件問わず入所できる、新島村版「だれでも

保育」の早期実施を！*式根島における、未就園児「キッズ

スペースの確保」の実現を！*学童クラブ・放課後子ども教

室を確立し、放課後児童に安全・安心の居場所づくりを！ 

*当事者の話を聞き計画の具体化を！ 

<村長>新島村版「だれでも保育」は早期実現を目指す。児童の居

場所づくりは十分とは考えていない。いまよりプラスにな

るものを考えていきたい。 

 

 

 

 

切れ目のない安心・安全の子育て支援を！ 
 

大好評！しんぶん赤旗をお読みください。 

日刊しんぶん赤旗    1か月 3,489円 

しんぶん赤旗日曜版   1か月  930円 

東京民報          月 1回  400円 

 

 

どんなことでもお気軽に 

ご相談ください。 

日本共産党村会議員  

綾とおる ７-０３８１ 

 

 

 

みんな心から待ち望んでいます     

村長さん 期待しています      

 

令和 6年 

 



 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

南海トラフ地震、村民の命守る備えを！ 

被害想定と危機管理体制を！ 

 

 

 
 

<綾議員>想定されているのに「知らなかった」

ではすまされない。南海トラフ地震、津波の被害

想定と備えについて。「危機管理官」の配置を。 

<村長>建物被害は全半壊 900 棟を超え、人的

被害は 800 名超。 上下水道含め復旧に長時間

要する可能性あり。電力・通信とあわせ、災害ご

との復旧復興計画を検討。長期避難に備え、設備

の充実を図り、「危機管理官」は是非配置したい。 

 

 

 

 

 

 

 

「補聴器購入費補助」の早期制度整備を！ 

村長 「今後制度整備を検討していきます」 
<綾議員>高齢者の元気で豊かな生活は共通の思い

だ。「購入費に補助があれば助かるね」との声がある。

東京都は、加齢性難聴の早期発見、早期対応を進める

ため、啓もう・聴力検査・購入費助成に対する支援事

業を明らかにしました。新島村でも補助制度の確立と

早期に補聴器購入費補助を実施するよう求めます。 

<村長>補聴器の適切な使用は認知症予防に効果が

ある。東京都の要綱が制定され次第、今後の制度整備

を検討していきます。       □△○○▽◇○□ 

 

 

 

 

 

 

 

 

「朋輩（ほーべー）の木」 

整地が完了しました！ 
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■  旧田中商店前の、都道 237号   

グレイチングが改修されました     
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＜野伏船客待合所＞ 

危険！雨漏り・天井一部落下 
  東京都に緊急安全対策申し入れ 
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